

Our ref: KIPCO/ACC 197/19 dated 6th Feb 2019

Boursa Kuwait Company
KUWAIT

المحترمين
 السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Disclosure from KIPCO regarding the repayment of issued bonds with value of USD 233 million.

الموضوع: افصاح المشاريع بخصوص سداد سندات مصدرة بقيمة 233 مليون دولار أمريكي

With reference to the above subject, and the requirements of the fourth chapter from module ten of the executive bylaws of Law No. 7 of 2010, amended by Law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information.

Please find enclosed the disclosure form of material information related to the above subject.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم 22 لسنة 2015 بشأن انشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الوراق المالية وتعديلاته، بشأن الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

تجدون مرفق طيبة نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية الخاصة بالموضوع أعلاه.

Sincerely,

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام ..

Mazen Issam Hawwa
Group Senior Vice President
Finance & Operations

كيبكو
KIPCO
 شركة مشاريع الكويت (القابضة)
 Kuwait Projects Company (Holding)

مازن عصام حوا
نائب رئيس أول للمجموعة
المالية والعمليات

رأس المال المصرح به: 200 مليون دك
 Authorized Capital: KD 200 million

رأس المال المصدر والمدفوع: 154,725,133.800 مليون دك
 Issued and Paid up Capital: KD 154,725,133.800 million

Tel:	180 5885	هاتف:	KIPCO Tower
Fax:	+965 2294 3479	فاكس:	Sharq, Kuwait City
Email:	kipco@kipco.com	إيميل:	P.O. Box 23982 Safat 13100
Web:	www.kipco.com	إنترنت:	Kuwait

Commercial Registration No.: 23118

برج كيبكو
 الشرق، مدينة الكويت
 ص.ب. 23982 الصفاه 13100
 الكويت
 رقم السجل التجاري: 23118

XII
 MC

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure Form of Material Information

التاريخ Date	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company	المعلومة الجوهرية Material Information	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position
6 th February 2019	6 فبراير 2019		
Kuwait Projects Company (Holding) K.S.C.P.	شركة مشاريع الكويت (القابضة) .م.م.ك.ع		
The Company has settled bonds with a nominal value of US \$ 232.8 million (equivalent to KD 70.6 million) maturing on 5 th February 2019 in addition to US \$ 5.6 million (equivalent to KD 1.7 million) representing interest up to maturity date. These bonds were issued in February of 2014 for five years through KIPCO's SPV in Dubai International Financial Center (Kuwait Projects Co. SPC Limited) under the EMTN program.	قامت شركة المشاريع بسداد سندات ذات قيمة اسمية 232.8 مليون دولار أمريكي (بما يعادل 70.6 مليون دينار كويتي) في تاريخ استحقاقها 5 فبراير 2019 إضافة إلى مبلغ 5.6 مليون دولار أمريكي (بما يعادل 1.7 مليون دينار كويتي) تمثل الفوائد المتعلقة بها حتى تاريخ الاستحقاق. وقد أصدرت هذه السندات سابقاً في شهر فبراير 2014 لأجل خمس سنوات عبر الشركة التابعة ذات الأغراض الخاصة في مركز دبي المالي العالمي (Kuwait Projects Co. SPC Limited) مظلة برنامج الشركة لإصدار أوراق مالية متعددة الأجل باليورو (EMTN).		
Decrease in total liabilities and cash by the above-mentioned amount.	إنخفاض إجمالي المطلوبات والنقد بالقيمة المذكورة أعلاه.		

Mazen Issam Hawwa
 Group Senior Vice President
 Finance & Operations



مازن عصام حوا
 نائب رئيس أول للمجموعة
 المالية والعمليات